

3. Tagebuchbeilagen

Brief von Johann Franz Scipio an August Hermann Francke.

Scipio, Johann Franz

Korbach, 25.04.1718

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-48059

Maximè Reuerende, Amplissime et Excel
lentissime Domine Doctor, professor et pa
tror celeberrime, Fautor honoratissime.

Presens filij meij Christianus Scipio, hactenus per
biennium Studijs Theologiae Academiae Gissen
sis, audiuit Dominum Doctorem Bientfeldium
Dominum Doctorem Majnum, hujus filium
Linguarum Orientalium, professorem, et Dominum
Doctorem Lindigerum, delectatur quoque Acad
emia Hallerij celeberrima, ut in sacra etiam
Domino Doctores et professores audiat.
Quia vero res mea domestica angusta est,
ideo peto humanissime, ut Maximè Reue
renda Vstra Excellencia velit ipsum in
orphanotrophio informatorem assumere,
ut in hoc libera mensa et hypocausto sua
tur, filij meij ~~et~~ fundamenta habet in
lingua Latina, Graeca, Hebraea, et praesentibus
in philosophia. Devis beneficia in ipsum
collata ex gratia compensabit, sic optat

Maximè Rev. V. Amplitudinis
perpetuus Cultor

Corbachij

d. 25 Apr. 1718

Johannes Franciscus Scipio, pastor
Corbachien



1120
Maxime Reverendo, Christoph.
et Excell. S. m. G. m. G. m. G.
id est, Maximo, Theodoro, et
in obsequio Hallens. celebr.
Pastori, m. d. S. m. G. m. G.
fori, pro honorabilibus,
Hallens.